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CONSEIL MUNICIPAL 
 

Procès-verbal de la réunion du 16 décembre 2021 
 

 

L'an deux mille vingt et un le 16 décembre à 20 heures 00 le Conseil Municipal dûment 

convoqué s’est réuni à la mairie, sous la présidence de Monsieur le 1er Adjoint Monsieur Paul 

LASSET. 
 

Date de convocation : 09 décembre 2021 

 

PRESENTS : Paul LASSET, Jean-Claude LEMOINE, Jérôme MEYNET, Olivier KNIPPING, 

Stéphanie NEVOLTRY, Sébastien CEREZO, Julien LAPLACE, Elisabeth JACQUART, Joël 

BARADUC, Muriel PESCADOR,  

 

ABSENT ET EXCUSE : Monsieur Jean-Pierre MUSELIER 

 

POUVOIR : Jean-Pierre MUSELIER pouvoir à Paul LASSET 

 

 

SECRETAIRE : Madame Stéphanie NEVOLTRY 

 

Ajouts à l’ordre du jour :  

 

Pas d’ajout à l’ordre du point du jour 

 

 



 AFFAIRES GENERALES 

 

 

1) Approbation des Procès-Verbaux du 24 Novembre 2021 

 

 

Vote à l’unanimité des présents 

 

2) Proposition de la Société VALOCIME 

 

Historique : en date du 30 septembre 2005, la mairie a donné son accord pour 

l’installation d’une antenne relais, avec en contrepartie une location de terrain 

pendant 12 ans moyennant une redevance de 1500/an. A l’époque la Société 

Bouygues a revendu son pylône à la société ATC France. La redevance a subi des 

indexations et pour 2021 nous avons perçu la somme de 2058,65 €. 

Nous venons d’être contactés par une autre société VALOCIME qui propose une 

redevance à hauteur de 7000 € par an, avec d’autres avantages (prime de 200 €/an sur 

la durée restant à couvrir avec ATC. Un prêt de 14000 € à la souscription, 

remboursable à hauteur de 1/12 des futures mensualités. 

Cependant un paragraphe du courrier d’ATC du 19 juillet 2021 alerte sur les pratiques 

spéculatives qui conduisent systématiquement a démonter le pylône dont la société 

ATC est propriétaire. 

 

Le Conseil Municipal vote à l’unanimité le report à une prochaine séance 
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3) 1607 heures /an pour les employés communaux 

 

A partir du 01er janvier 2022, les employés communaux devront établir 1607 heures / 

an  

 

Le conseil Municipal vote à l’unanimité des présents. 

 

4) Vote pour l’augmentation des tarifs salle des fêtes et gîte 

 

Nouveau tarif du gîte pour l’année 2022. 

 
Périodes Tarif Journée Tarif Semaine 

Juillet-Août 100 € 400 € 

Mai-Juin-Septembre 90 € 340 € 

Autres périodes 95 € 350 € 

 

 

Nouveau tarif salle des fêtes pour l’année 2022 

 
 01/05 au 30/09 01/10 au 30/04 

 Journée Deux jours Journée Deux jours 

Habitants 100 € 180 € 120 € 220 € 

Extérieurs 200 € 380 € 240 € 400 € 

Associations gratuit gratuit gratuit gratuit 

 

Le conseil Municipal vote à l’unanimité des présents les nouveaux tarifs 

 

 

 

5) Rappel campagne de stérilisation des chats errants 

 

Pour information une chatte née en 2021 au bout de 7 ans (1401 chats), le nombre de 

félins ne cessent d’augmenter. 

Une campagne de stérilisation aura lieu du 01er février jusqu’au 30 avril 2022. 

 

Convention avec l’APA à 300 €  

 

A l’unanimité des présents pour la convention avec l’APA 
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6) Bilan de recherche city stade 

 

Présentation du terrain multisports, actuellement nous avons un souci de subventions 

nous avons environ 45 % de subvention. 

La solution serait d’effectuer un emprunt, mais le problème c’est que cela pourrait 

bloquer pour d’autres projets (salle des fêtes)  

Le prix des matériaux a augmenté 

 

 

Société AGORESPACE CASAL SPORTS  TRANSALP  

Coût 63 541 € HT  Coût 44 946 € HT  Coût 44 090 € HT 

 

 

LUDOPARC 

Coût 59 280 € HT 

 

 

Coût du support enrobé 

 

 

 

Sté COUDERT TP  Sté EUROVIA  Sté AES 

31 736 €   24 521 € HT   32 353 € HT 

 

Montant total du projet : 

 

Total 70 000 € HT 

 

 

Subventions accordées 24,25 % FIC 

     20 % région 

 

 

Il faudrait effectuer une simulation emprunt de 40 000 € 

 

 

 AFFAIRES FINANCIERES 

 

 

1) DM 

 

Afin de régulariser la dépense emprunt, nous devons effectuer une décision 

modificative, car nous avions remboursé le dépôt de garantie de notre ancienne 

locataire Madame SADLOCHA qui n’était pas prévu au budget. 

 

A l’unanimité des présents 

 

 
 

Informations diverses :  
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Container à verres 

Le 04 janvier 2022 est prévu le déménagement des containers à verres vers la place de Loche 

et vers le terrain de jeux à Parret. Dans un premier temps mettre des containers normaux et 

après pourquoi pas des plus jolis. 

 

 

Commission environnement : 

 

Nous avons commandé 2 sapins, 1 devant la salle des fêtes et 1 à Parret + 1 cèdre 

 

Commission CCAS  

 

Les colis sont en cours d'acheminement et seront distribués d'ici la fin de l'année 

 

Voirie 

 

Un problème concernant les moissonneuses batteuses de la sortie du village de Parret vers le 

château d'eau a été soulevé. 

Carrefour de Parret, ils sont en train de travailler sur l’aménagement, il y aura un petit passage 

piéton près de chez Monsieur GUILLOT. 

Concernant la sécurisation des deux routes départementales passant par la commune, la mise 

en place de compteurs sur ces deux routes va être effectuée 

 

Commission communication 

 

Les échos de Saint-Myon prévu pour fin janvier 2022 

 

Jeux de Parret 

 

L’entreprise GATE qui sécurise les jeux de Parret va clôturer début janvier 2022. 

 

 

L’entreprise CAPELA doit faire couper les arbres entre la semaine prochaine et le 30 janvier 

2022  

 

Suite à la crise du COVID, les vœux du maire risque d'être annulés 

 

Questions :  

 

Des administrés souhaiteraient obtenir des cours en informatique. 

Il faudrait contacter le CLIC pour savoir s’il y a des possibilités de donner des cours 
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La séance est levée par Monsieur le 1er adjoint 

 

Jean-Pierre 

MUSELIER 

Maire, 

 

Pouvoir à Monsieur 

Paul LASSET 

 

Paul LASSET, 

1er Adjoint 

Jean-Claude LEMOINE 

2ème Adjoint, 

  

Jérôme MEYNET 

3ème Adjoint,  

Olivier KNIPPING 

 

 

Stéphanie NEVOLTRY 

 

 

 

Sébastien CEREZO 

 

 

Elisabeth JACQUART 

 

 

 

Julien LAPLACE 

  

Joël BARADUC 

  

Muriel PESCADOR 

 

 

 


